

Estimadas personas usuarias y familias:

Os escribimos para informaros sobre el programa del **"Termalismo del IMSERSO"**.

Este año, como novedad, desde la *Sección Senior* de Aexpainba vamos a solicitar el programa "Termalismo Imserso" para todas aquellas personas que cumplan los requisitos y deseen solicitarlo.

La actividad del termalismo se realizará en Baños de Montemayor en el mes de octubre o noviembre.

La estancia será de 9 noches y 10 días.

La actividad está dirigida a personas mayores de 45 años con más del 45% de grado de discapacidad.

Estas personas tiene que ser autónomas en las AVDB (ducharse, vestirse, peinarse, comer, ect) y no tener ninguna enfermedad o patología que les impida realizar los tratamientos termales.

La actividad tiene un coste de 360 euros por persona.

La actividad se realizará si se apuntan mínimo 7 personas.

El precio de la actividad incluye:

- Pensión completa durante la estancia en el Balneario
- Consulta médica
- Tratamientos termales
- Actividades de ocio

- Desplazamiento hasta el balneario
- Persona de apoyo

Para apuntarte a la actividad tienes que ponerte en contacto con Beatriz Carballo **antes del 10 de mayo del 2024.**

Puedes contactar con Beatriz en el teléfono de la entidad: 924241414.

Se adjunta a la presente el desarrollo de la actividad.

Un saludo

Badajoz, 6 de mayo de 2024



Fernando Javier Durán Gutierrez

Director-Gerente de AEXPAINBA

Información programa "Termalismo inserso"

Descripción de la autorización	
¿Qué es este documento?	Este documento es para conocer el desarrollo de la actividad que se describe en este documento, conocer y aceptar los peligros que pueden existir de la participación en la misma, las normas y autorizar a la persona usuaria a participar en ella.
Nombre de la actividad	Programa de termalismo del IMSERSO
Servicio	Sección Senior (personas mayores de 45 años)
Beneficiarios	<p>Podrán participar en el Programa de Termalismo del Imserso, las personas que reúnan alguno de los siguientes requisitos:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ser persona con grado de discapacidad reconocida de 45% o más. <p>También es necesario cumplir con los siguientes objetivos:</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Poder valerse por sí mismo para realizar las actividades básicas de la vida diaria (ABVD). b. Necesitar los tratamientos termales solicitados y carecer de contraindicación médica para la recepción de los mismos.
Objetivo de la actividad	Facilitar el acceso a precios reducidos a este tipo de establecimientos, contribuyendo con ello a mejorar la calidad de vida de las personas mayores, así como la promoción del envejecimiento activo, la mejora de la salud y la prevención de la dependencia.
Metodología de la actividad	<p>Duración de las estancias: Las estancias tendrán una duración de 10 días y 9 noches, durante los meses de octubre o noviembre.</p> <p>Ubicación e instalaciones: Baños de Montemayor. Las habitaciones son dobles con baño compartido. Contando con salón de televisión, salones sociales, etc.</p> <p>Precio por persona: El importe por persona es de 360 euros.</p> <p>Dentro del Programa de Termalismo del Imserso se incluyen los siguientes servicios:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Alojamiento y manutención en régimen de pensión completa y en habitaciones dobles de uso compartido. - Tratamientos termales básicos, que comprenderán: El reconocimiento médico al ingresar en el balneario para la prescripción del tratamiento. El tratamiento termal que, en cada caso, prescriba el personal médico del balneario. El seguimiento médico del tratamiento.

	<ul style="list-style-type: none">- Actividades de ocio y tiempo libre ofertadas gratuitamente por el balneario.- Póliza de seguro. <p>El precio también incluye: persona de apoyo y gastos de desplazamiento.</p> <p>Grupo mínimo de 7 personas para realizar la solicitud.</p> <p>Realizar la solicitud no implica la admisión al programa (programa ajeno a Aexpainba)</p>
Plazo de inscripción	Para apuntarte tú tienes que contactar con el responsable de la actividad antes del 10 de Mayo de 2024.
Profesional responsable de la actividad	Para cualquier duda contactar con Beatriz Carballo Piris Teléfono: 924 24 14 14 Email: bcarballo@inteligencialimite.org